
Dopo la lettura ed analisi di questa 
poesia, ho provato un sentimento di 
profonda tristezza, perché mi ha fatto 
riflettere alla immensa sofferenza che gli 
ebrei hanno provato durante la loro 
prigionia nei campi di sterminio. 
 
Il poeta mi invita a non spegnere mai il 
ricordo di queste persone, così tanto 
sfortunate che sono state perseguitate 
dalla cattiveria dell’uomo solo perché 
ritenute una razza inferiore a quella 
tedesca. 
 

Ciò non deve più accadere! 
Francesca  


